



入中だより

令和6年10月10日(木)
No.11 熊野市立入鹿中学校
<http://www.kumano-city.ed.jp/jsiruka/>

フラワーブラボーコンクール大賞受賞！

フラワーブラボーコンクール（FBC）は、三重県および三重県教育委員会や中日新聞社が主催する学校花壇コンクールです。参加校に無償配布された種子を育てます。学校環境美化とともに豊かな情操教育を目指すものです。今回受賞した大賞は、数ある賞の中でも最優秀賞にあたるものです。いわば三重県ナンバー1に選ばれたのです。日本一美しい木造校舎と三重県一美しい学校花壇！子どもたちが誇れるものがまたひとつ増えたと感じています。



◎高校説明会 9/24（火）

近畿大学附属新宮高等学校と三重県立熊野青藍高等学校を招いた高校説明会が行われました。熊野青藍高校は紀南高校・木本高校が合併して初めての募集となります。この地域の子どもたちは、自宅から通える高校の選択肢が限られる状況ではありますが、自分の未来を思い描く中で、進みたい進学先を選び目標に向かって粘り強く努力を積み重ねてほしいです。



◎三重大教職大学院教育実習開始 10/1（火）～10/11（金）

三重大大学大学院教育学研究科で学んでいる中島大賀さんが約2週間の教育実習に来ています。専門は理科なので、今町先生の指導を仰ぎながら、熱心に授業研究をしています。

自分の年齢に近い若者が、夢をもって頑張っている姿を、身近にみることができる機会です。子どもたちにとっては、キャリア教育の一助になると感じます。



★三重県中学生新人ソフトテニス選手権大会 10/5（土）

川村・西ペアが三重交通Gスポーツの杜鈴鹿庭球場で行われた県大会に出場しました。各地区予選を勝ち抜いた96ペアがトーナメントで競いました。同ペアは残念ながら1回戦敗退となりましたが、初めての県大会は貴重な経験になったと思います。10/26（土）は中体連新人大会です。学んだことを活かして活躍してほしいです。



◎紀和町ふれあい運動会 9/28 (土)

たくさんの地域の方や保護者の皆さまのおかげで、楽しい運動会になりました。園児からお年寄りまで、みんなが参加できる運動会は素晴らしいと感じます。
学校は地域とともにある。子どもたちは地域の中で育つ。まさに素敵なふれあいのある運動会でした。



★イルカボーイズ・リモート交流会【アガパワールド (イギリス)】 10/7 (月)

イルカボーイズとの交流会に先立ち、イギリス在住のイルカボーイズ関係者(ヘレンさん・アンディさん・恵子ホームズさん他)と ZOOM による事前交流会を行いました。イギリスとの時差は約 9 時間です。子どもたちは自分の名前を英語でいう程度の短いコミュニケーションとなりましたが、「**入鹿から世界へも発信できる**」ことがわかる**貴重な体験**になったと感じています。



★英語科北山中リモート交流授業 10/9 (水)

1 年生英語科では北山中との 3 回目リモート授業が行われました。本校の課題である「協働的な学びの充実」にむけて継続的な授業実践を行っています。北山中生徒からも「楽しい」「もっと話したい」といった感想が寄せられました。子どもたちに身につけさせたい**コミュニケーション能力**や**社会性**を育てていると感じます。10 月下旬からは全学年保健体育科で新鹿中・飛鳥中と計 6 回のリモート授業、12 月には全学年音楽で新鹿中とのリモート授業(合唱)を計画しています。課題を共有する小規模校同士が協力し充実した学びを目指します。

★青少年育成市民会議の新しい看板

紀和支所前にある熊野市青少年育成市民会議の看板をリニューアルするにあたり、生徒全員に標語を考えてもらいました。一人ひとりが考えた標語を持ち寄り、全員でしっかり議論し、一つの標語に仕上げました。生徒たちの紀和町への**想いの詰まった標語**となりました。生徒たちの足跡として 40~50 年残る言葉です。

自然
 思いやり
 笑顔
 広がる
 紀和の町



★2 学期の下校時間

10/1~新人大会 ……17:15
 新人大会~10/31 ……17:00
 11/1~文化祭 ……16:45
 11/19~12/31 ……16:35

この通信はまなびポケットでデータ配信しています。また HP ではさらに多くの活動の様子をご覧になれます。